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VEREADORES DO PCP TOMAM CONTACTO COM 
PROBLEMAS DE HABITAÇÃO NA HORTA NOVA

No dia 2 de Março João Ferreira e Ana 
Jara, vereadores do PCP na CML e Fábio 
Sousa, Presidente da Junta de Freguesia 
de Carnide estiveram reunidos no 
Gabinete de Acção Comunitária do Bairro 
da Horta Nova, onde ouviram as 
preocupações dos moradores do Bairro, 
representados pelos “padrinhos” dos lotes, 
no que respeita à necessidade de 
requalificação dos prédios.

Tendo em conta que apenas 6 dos 39 lotes 
foram requalificados, registam-se 
inúmeros problemas. Portas e janelas que 
não fecham ou estão partidas, lotes sem 
luz e sem elevador a funcionar, telhados 
danificados com as inevitáveis infiltrações 
e humidades dentro de inúmeras 
habitações. Um conjunto de preocupações 
que não são novas mas que a GEBALIS e 
CML tardam sempre a resolver.

Os eleitos do PCP continuarão ao lado da 
população dos bairros municipais na luta 
pelo direito à habitação digna e, na 
reunião pública de Câmara do dia 28 de 
Março, vão apresentar  um requerimento 
para que seja agilizada a solução dos 
problemas nos lotes do Bairro da Horta 
Nova.



Contactos dos Vereadores do PCP na CML:
Morada: Rua do Ouro, nº 49 - 5º 1100-060 Lisboa 
Telefone: +351 21 322 72 62     Fax: +351 21 817 12 33 
gab.pcp@cm-lisboa.pt

Horário de Atendimento aos Munícipes:
- Quinta-feira das 10h às 12h30
- Restantes dias da semana mediante marcação prévia
http://www.gab-pcp.cm-lisboa.pt

No dia 9 de Março, João Ferreira e Fábio 
Sousa, acompanhados de uma delegação 
da CDU, visitaram o Centro de Saúde 
Carnide/Pontinha onde tiveram a 
oportunidade de reunir com a 
Coordenadora da USF Carnide QUER Dr.ª 
Lucília Martinho, A Coordenadora dos 
técnicos administrativos Cristina Brás e a 
Directora do ACES Lisboa Norte Manuela 
Peleteiro.

Na visita foi possível comprovar um 
funcionamento menos conturbado com a 
reorganização na ocupação do edifício 
mas que não elimina as incongruências de 
funcionarem no mesmo equipamento, 
duas unidades de saúde diferentes, de 
concelhos diferentes, com administrações 
diferentes e formas de funcionamento e 
objectivos também eles diferentes.

Foi-nos ainda mostrado um conjunto de 
elementos que não fazem sentido num 
equipamento que deveria ser vocacionado 
para a sáude. Janelas de alto a baixo que, 
para além de colocar em causa a 
privacidade dos doentes, são fixas e não 
podem ser abertas. torna-se dificíl 
trabalhar e ser atendido numa sala de 
tratamentos sem ventilação natural.

Continua por cumprir a promessa de um 
sétimo médico (com mais um 
administrativo e um enfermeiro), que 
muita falta fazem a esta unidade que 
conta com uma lista de espera de 1700 
utentes que são hoje atendidos fora da 
freguesia.

A construção deste Centro de Saúde foi uma 
vitória da luta da população de Carnide e dos 
eleitos do PCP e da CDU. No plano institucional 
iremos tomar as diligências para que tanto na 
CML como na Assembleia da Républica o 
Ministro da Saúde, Adalberto Campos Fernandes, 
cumpra o prometido e viabilize a contratação dos 
profissionais em falta para esta USF. 

POR UMA UNIDADE DE SAÚDE FAMILIAR COM MAIS 
CONDIÇÕES
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